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炒股亏钱为什么那么多人还炒_人人都说炒股亏钱，为什
么炒的人却还是那么多-股识吧

一、为什么大多数人炒股都赔钱

事实上，只要我们一进证券交易所，就有“股市有风险，入市需谨慎”的标语，但
是真正体会它含义的人却没有几个。
同时，在股市里面，人人都知道，炒股票赢的概率是很小的，往往是“一赚二平七
亏”的概率。
那为什么还要一直坚持炒股，穷尽一生也不舍离开呢?
第一，多数股民都是牛市接近尾声的时段开始进入股市的。
这时候，你身边周围的人都炒股赚了钱，由于赚钱效应，才使很多人开始参与股市
，成为新股民。
在牛市的最后一段周期内，凡是买了股票的人都能赚到钱，所以，新进入股市的股
民此时都赚了不少钱。
他们开始后悔自己进入股市的时间太晚，要是早点进入A股市场，自己就可以成为
职业股民，早就不用按时上班，去拿一份死工资。
千层金股票配资平台 第二，牛市一旦构筑中长期顶部后，开始出现下跌，有的时
候还会出现大跌，但是新股民并不害怕。
他们坚信，股市越是下跌，越是他们炒底股市的好机会。
于是，在牛市结束之后，熊市的初始阶段，他们还在不断的增加仓位，希望第二波
牛市，能获得更好的赚钱效果。
第三，随着熊市的跌迭不休，股民们终于知道这轮股市下跌，已经是熊市开始，但
即使这样也不能离开股市，更不能停止炒股。
因为从高位接盘一路跌下来，自己的股票价格已经跌去了六七成之多。
现在唯一的希望就是，下一轮牛市到来，自己能减少一些损失就好了，最好能把本
金还给我就好了。
第四，还有很多股民在股市中喜欢做短线交易，一般股民持股的周期不会超过一周
。
在炒短线的股民看来，短线交易也不是每次都输钱，做短线也有赢钱的时候，于是
他们就深陷在股市之中，频繁操作。
渐渐的做短线操作也上瘾了，几天不炒股票都会茶饭不思。
但是，短线交易要是时间长了，肯定不会有赢家。
因为你短线交易即使赢了10次，只要有一次输钱，就把前面的利润全都抹去。
在A股市场，很多人炒股的最终结局是赔掉本金，输光老底。
但是他们还是要坚持炒股。
因为，新股民刚开始是想改变命运而来，别人说什么也听不进去的。

                                                  页面 1 / 6



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

而老股民已经套住了这么多年了，他们炒股也是为了少受点损失就退出了。
此外，还有做短线的股民，他们整天追涨杀跌，研究盘面情况，他们觉得在股市中
有赚有亏很刺激，甚至炒股已经上瘾，却不能自拔。
所以炒股天天要赔钱，但就是会有很多人还是始终离不开股市，这就是股市的魅力
。

二、为什么炒股亏钱还要继续炒

每个炒股的人都梦想着一夜暴富，可是事实总是给人无情的打击，赚钱的总是少数
人，那么在股市中真的很难获得成功吗？是否很难成为短线高手呢？我想这个问题
触及了很多技术上和心态上的问题，下面我给大家一一道来。
首先是技术问题。
技术问题其实我想很多人都知道一二，什么MACD，KDJ之类的东西，而且很多人
更知道MACD是长期技术指标KDJ是短期技术指标，可是如果你只看几个技术指标
是否就可成为短线高手呢？显然在当今的股票市场赚钱是很难的，不被套就挺好了
。
冲动是魔鬼，我想很多迷恋这几个指标的都成魔鬼了吧，被庄耍我想很多人都不好
受？为什么我说你被耍了呢？难道技术指标不可信吗？我觉得这个问题非常好回答
。
试想一下，如果大多数人都按简单的几个技术指标买股票，那么一旦技术指标发出
买进信号而大家又都跟了，那么岂不是大家都能赚大钱啊？哪有这样的好事呢？天
下可没有免费的午餐啊！现在的庄不是过去的庄家了，现在股票市场这么乱，几个
烂指标完全可以是庄刻意做出来给大家看的，不是吗？如果你还迷恋，那显然是误
入歧途越陷越深啊！技术指标固然有点用可是决不能成为我们的买股票的指导原则
，真正的股票高手也不是光看看几个指标就成了高手的吧。
那么短线高手需要的是什么呢？其实真正的高手都会盯住自己选的股票静观其变，
观察成交量瞬时变化以判断出庄的行动轨迹，只有捕捉到庄的动作你才能更清楚自
己该怎么做！有人会说我不炒有庄的不被坑不就行了吧？那我想你一定不会成为短
线高手，无庄就没有高收益而只有让漫长的黑夜无情的吞噬你的热情。
建议花费2-3个月去游侠股市或股神在线模拟炒股，多练习，坚持下去就会见成效
。
学开车肯定要去驾校，但炒股很少有人去培训，去做模拟练习。
这是新手亏损的主要原因。
下面说说心态上的问题。
很多人买了股票就希望它即刻带来效益，可是往往事与愿违，天天盼着他涨反而不
涨，总想换股骑黑马。
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但是您有没有想过即使你换股了，你这又是一卖一买又花了多少手续费呢？自己算
算就该知道，如果你换了一支新股只涨了不到2%那您是不是就相当于不挣钱呢？
如果你换股之后你原来的股票又涨了不少，你相当于赔了多少您算过吗？我想您不
会想这么多吧？为什么我敢说您换股时没想这么多呢？首先就是您的意志不坚定，
如果是为了蝇头小利您换股几乎一定会吃亏，就好像你和一个人谈恋爱，可是你又
总想换换新鲜的，反而最后可能落得两头不是人。
买股票也是一样，自己选好买了的股票持股就要有耐心，哪怕您担心它下跌您会亏
损，起码您对它观察了一段时间有了了解可以做波段吧？做股票要有耐性，反复观
察自己的股票你一定可以看出什么蛛丝马迹的。
短线高手并不是您想象中的一有好股就能挖出来，而是他总会非常了解自己熟悉的
一些股票的性格或者善于挖掘埋藏在人们不知道的角落里的股票。
而如果说挖掘股票没有耐心观察又怎能挖出来呢？所以大家要知道其中的长时间的
忍耐，做股票其实和做人一样，都要戒骄戒躁，稳重踏实而又不缺乏果敢。

三、人人都说炒股亏钱，为什么炒的人却还是那么多

和赌博一样呗，反正最后赚钱的一定是那些见好就收的赌徒。
游戏里面有个名词：沉迷。
赌博也是，沉迷于游戏会让你无法自拔。
最后借用那有句话：赢得只是过程，亏才是最终的结果。

四、为什么很多人赔钱还炒股

为什么很多人赔钱还炒股股票的交易原则，我国的股票是实行T+1的交易选择，也
就是说你当天买入的股票要等到第二个交易日才可以卖出，然后我国的股票实行10
%的涨跌幅限制。
朝气太旺，不能避免思想放

五、十个炒股九个亏为什么还有那么多人炒股

因为剩下的那个赚了大钱。
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而且赚钱不用去求人，也不用看别人脸色。
就好比买彩票总体是亏损，但大家还都要冲着那个大奖去。

六、股市90%都亏钱，为什么还有那么多人在炒

因为股市大涨的时候，人人都可以赚钱。

七、为什么散户炒股百分之九十亏本，还有哪么多人炒

十人抄股，九人亏，统计数字略有夸张，但这基本上是中国A股市场的真实写照，
如果把你放在美国股市里，那要想亏损也是不容易的，美国股指已经连涨了八个年
头了。
那么，中国股市为啥会出现十人抄股，九人亏的奇异状况呢？第一，中国股民自己
的内在因素，散户们都有跟风抄作的思。
就是看到机构投资者或庄家拉升哪只股票，就跟在后面追涨杀跌。
在这种情况下，往往买股买在山峰上，割肉割在山脚下，关键是自己的心魔在作怪
，所以，散户还是远离股市为好。
每天跟着庄家追涨杀跌，操作过于频繁很容易被人家割了韭菜。
第二，中国的股市是奇葩市场。
新股上市分成二块，一块是流通股，一块是非流通股。
流通股往往要比非流通股还少。
正因为流通股很少，才会使个股的股价被推高，一旦散户们追涨买入，就会马上发
现解禁朝就要到来，于是大量成本低廉的非流通股被解禁上市，大量的解禁股涌出
，使个股缺乏稀缺性。
届时，要么个股股价长期低迷，要么大股东不计成本抛售，赚得盆满钵满，而受到
冲击的仍有中小散户。
第三，虽然我国股市目前是审核制，但是新股上市的质量一直不高，还有一些企业
是经历了粉饰后才上市的，而这些质量不佳的个股一旦上市后，没多久业绩就会变
脸，由好突然变差。
而当小散们一旦持有这类个股，马上就会面临长期被套的风险，何来赚钱的可能？
第四，中国股市自1991年开设以来，主要是给国企解困，后来到了本世纪初又为银
行剥离坏账，现在又要解决上市公司的融资难问题，虽然证监会也在频频叫喊，保
护投资者的利益，就是保护A股市场。
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但实际上内幕交易、操纵股价、搞老鼠仓时有发生。
到目前为止，我国股市连优胜劣汰的机制还都没有完善，试想，一个只有融资功能
，缺乏对散户有效保护机制，以及退市机制的市场，中小投资者短期内可能会运气
好，赚也些钱，但只要你不懂见好就收，出来混，钱最终还是要还给市场的。
第五，抄股的人分成二类，一类是以国家队、券商、基金、社保等为主的机构投资
者，一类是广大中小投资者。
机构投资者可以利用自己资金、信息、技术方面的独到优势，把赚钱到手。
而股民要么跟着机构投资者跑，被割韭菜，要么自己玩自己的，很容易踏上各种业
绩雷区。
总之，散户的钱都给机构投资者赚了，九成散户亏损也并不奇怪。
所以，与其争当职业股民，还不如谋份正规工作，远离股市，这要比抄股更实在些
。

八、很多人都说炒股亏钱，为什么这么多人还在炒

1. 跟赌徒一个样。
2. 看见别人赚了，跟风。
3. 自己亏了，想翻本。

九、人人都说炒股亏钱，为什么炒的人却还是那么多

和赌博一样呗，反正最后赚钱的一定是那些见好就收的赌徒。
游戏里面有个名词：沉迷。
赌博也是，沉迷于游戏会让你无法自拔。
最后借用那有句话：赢得只是过程，亏才是最终的结果。
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